
第 516 回  放 送 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  2016年 2月 16日（火） 午後 1時 30分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6階大会議室 

 

３．委員総数    9名 

 

出席委員     7名 

委  員  長    國分 正人 

副 委 員 長    千葉 隆史 

委   員   嶋  誠治 

委   員   三浦 茂樹 

委   員   恒川 かおり 

委   員   山口 博弥 

委   員   大橋 綾子 

欠席委員     2名 

委   員   五日市知香 

委   員   小川口 寛 

 

社 側 出 席 者   楢崎 憲二（代表取締役社長） 

          山口 英二（専務取締役） 

          青山 尚之（常務取締役） 

          関  英祐（報道制作局長） 

          石川 亮（営業局長） 

三浦 裕紀（報道制作局報道部・宮古報道） 

           

事 務 局      遠藤 隆 （編成局長） 

 小野 絢子（編成局編成部） 



４. 議  題    
1.  「ニュースプラス１特集 第１３回 復興ホテル」 
   2016年 1月 23日(土)10:00-10:30 

2. 番組基準の変更(改正)の諮問について 

3. その他 

 

５. 資  料  (資料として以下のものを配布) 

・ 視聴者からのご意見 

・ 番組基準の変更(改正)関連資料 

 
６．意  見 
委員側意見 
○ この番組がきっかけで、これから被災地に出来た建物などを見た時には、復興工事で携

わった方々のことを考えると思う。 
○ 見た人に、様々な人の気持ちなどを想像させるような番組はすごく貴重だと思った。 
○ 復興や震災を、従来とは反対の方から撮った制作の視点が非常に光る番組だった。 
○ いい意味でタイトルに騙された。 
○ 知らなかった部分、気が付かなかった部分、あるいは見過ごしてしまうような部分を改

めて映像として取り上げていた。 
○ 最初に出てきた方がどうして自衛隊を辞めたのか、どこかで出てくるのかと思ったが最

後まで出てこなかったので、少し気になった。 
 
局側 
○ インタビューに答えてくれた方たちが「普通」という言葉を使いながら、本当は熱い気

持ちで仕事をしているところを見せたいと思い、あえて使った部分もある。 
○ 話してくれた人達の言葉が、この番組の全てだと思い、ナレーションは少なくした。 
○ ホテルで働いている方のインタビューを最初は組み込んで編集したが、少し視点がずれ

てしまう感じがして、最終的には復興作業員の方々のインタビューだけにした。 
○ 元自衛隊の方にはもっと取材をしたかったが、うまくいかなかった。 
 
 

2 月番組審議会（今回）のテレビ放送予定 

◆ 2 月 23日（火）11:45-11:52「あなたと歩むテレビ岩手」 

 


